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DATA: 07-03-2018 

 

PRÓXIMA REUNIÃO DA COMISSÃO: 04-04-2018 

 

PAUTAS: 

Análise do folder – versão revisada após sugestões núcleo da Sede 

Combinações sobre material orientativo sobre Psicologia Educacional 

Prioridades do plano de ação para 2018 – retorno reunião colaboradores 

Notícias reunião CME  

Notícias da gestão e reunião de colaboradores 

Assuntos gerais. 

PRÓXIMAS PAUTAS: Avaliação psicológica nos contextos educativos  

 

PARTICIPANTES: Simone Courel, Rosa Veronese, Rosana Rossatto, João Weber, Sonia 

Rossetti, Tatiane Carla Reginato Franceschini 

 

PAUTA: Análise do folder – versão revisada após sugestões grupo sede 

ENCAMINHAMENTO: Na reunião anterior o grupo foi informado do processo do folder até o 

momento: compartilhamento e contribuição do núcleo da sede, encaminhamento para 

sugestões da CCOM, retorno da diretoria com sugestões. Decidiu-se que o formato e 

tamanho de folder é o que atende aos objetivos e informações que se pretende transmitir, 

não fazendo sentido folheto em tamanho menor. O núcleo da sede fez sugestões e 

alterações, que foram debatidas, ponderadas e respaldaram alterações no texto do folder. 

Simone encaminhará para a coordenadora do núcleo da Sede. 

 

PAUTA: Explicações e combinações sobre material orientativo sobre Psicologia Educacional 

ENCAMINHAMENTO: Cada participante presente se colocou em relação aos avanços e 

dificuldades em relação à redação coletiva no drive. Ficou combinado que cada um iniciará 

sua contribuição até o dia 21-3, enviando dúvidas e questionamentos para Simone levar na 

reunião do núcleo da Sede, que ocorrerá dia 23-3-18.  

Lembrando que o material se trata de uma “Cartilha” para a categoria com máximo de 25 

páginas, que dará subsídio para um ebook mais completo futuramente. Previsão de prazo 

para finalizar escrita: maio 2018.  

O material tipo cartilha será elaborado por todos, sob a forma de GTs, conforme a seguinte 

estrutura, contendo links para outras publicações  



 
1- Contextualização - histórico 

2- Realidade do fazer: teórico, publicação do sistema conselhos 

3- Temas trabalhados na área – alguns (gênero, violência, inclusão, mal estar docente) 

O ebook será mais abrangente e incluirá um aprofundamento do que foi apresentado na 

cartilha, assim como relatos de experiências baseadas em evidências e condizentes. Será 

elaborado após a conclusão da cartilha, para lançamento em 2019. 

 

PAUTA: Prioridades nas ações para 2018 

Encaminhamentos: Ficou combinado que neste primeiro semestre daremos prioridade à 

produção escrita, ao evento dos 20 anos da subsede, ao contato com as coordenações dos 

cursos de Psicologia da região para espaço de fala para os alunos. Faremos somente um 

evento maior, em outubro, aproveitando a comemoração dos 10 anos do núcleo de educação 

da Subsede e o lançamento da cartilha. Seguiremos com amadurecimento da discussão 

sobre PLs e outros temas relevantes, participação nas reuniões do CME. Priscila  informou 

da sua participação na reunião do CME de março e da disponibilidade da coordenadora do 

curso da Anhanguera. Os colegas da FSG se dispuseram a viabilizar espaço de fala para os 

alunos e a coordenadora da IDEAU também se disponibilizou, apontando que seria 

interessante a vinda dos alunos para o CRP, Alinharemos o formato a partir do retorno da 

Anhanguera e do contato com a UCS. 

 

PAUTA: Notícias da gestão e reunião de colaboradores 

Encaminhamento: Simone repassou decisões da reunião de colaboradores: datas para as 

próximas reuniões e importância da participação; ano da formação pelo sistema conselhos; 

comemoração dos 20 anos da subsede serra.  

PAUTA: Notícias reunião CME  

Encaminhamentos: Priscila seguirá participando das reuniões enquanto não entrar em 

licença maternidade e, conforme avaliação do grupo, reprogramaremos a participação da 

gestão em uma reunião para esclarecer papel da Psicologia Educacional, se possível 

levando o folder.  

ASSUNTOS GERAIS:  

*Sônia informou que agora também terá a responsabilidade de ser a supervisora local dos 

alunos que fizerem estágio nas escolas do município. Conversamos sobre o ano da 

formação no sistema conselhos e do quanto teremos este debate presente nas nossas 

reuniões.  

*Contamos com a presença da coordenadora do novo curso de Psicologia da IDEAU, Tatiane 

Carla Reginato Francischini, que se interessou em seguir participando.  

*Tatiele não conseguirá mais estar presente nas reuniões por estar sozinha na supervisão 

curricular das estagiárias na FSG no mesmo horário. 

 
 



 
 


